

新型コロナ ワクチン接種情報



問 (市)ワクチン接種対策室



ホームページはこちら

5月24日現在の情報を掲載しています。最新情報は、市ホームページをご覧ください。

市では、すでに3回目接種が進んでいます。この度、厚生労働省から、新型コロナワクチンの4回目接種を実施する方針が示されました。新型コロナウイルス感染症に対する重症化予防を目的として、下記の対象者に4回目の接種を実施します。詳細が決まり次第、市ホームページなどでお知らせします。

4回目の接種券を発送

●対象者

3回目の接種を受けた日から5か月を経過した方のうち

- ①60歳以上の方
- ②18～59歳で基礎疾患を有する方、その他重症化リスクが高いと医師が認める方

●接種券の発送方法

【①に該当する方】下表の予定で発送(申請不要)

3回目の接種を受けた時期	接種券発送日
令和3年12月末まで	発送済み(5月30日)
令和4年1月末まで	6月13日
令和4年2月末まで	6月下旬・7月中旬
令和4年3月以降	7月下旬以降



【②に該当する方】接種券を受け取るには申請が必要です。

窓口や市ホームページにある申請書に必要事項を記入して、(市)ワクチン接種対策室に郵送、もしくは持参してください。

詳しくは、市ホームページや接種券に同封する説明書をご覧ください。

集団接種の日程

6月の集団接種の日程・会場 (モデルナ社製ワクチンを使用)

6月の集団接種では、3・4回目を対象に接種を行います。各日程の予約可能時間やバス運行日程については、市ホームページやコールセンター、各市立公民館の予約代行で確認してください。

会場	接種日(6月)
旧志染中学校 (志染町井上198) ☎85-9511	9日(木)、15日(水)、19日(日)、 22日(水)、23日(木)、25日(土)、 26日(日)、29日(水)、30日(木)
吉川支所(吉川町大沢412)☎72-2210	11日(土)

新型コロナワクチン接種についての問い合わせ先

(市)新型コロナワクチンコールセンター

☎0570-079-486

受付時間：午前9時～午後6時(平日のみ)

(県)新型コロナワクチン専門相談窓口

☎0570-006-733

FAX：078-361-1814
受付時間：午前9時～午後9時

(市)ワクチン接種対策室

☎86-0900

受付時間：午前8時30分～午後5時(平日のみ)

新たな学校がスタート

問 (市)学校再編室

4月に東吉川小学校と吉川小学校、星陽中学校と三木中学校が統合し、新たな学校生活が始まりました。円滑な統合に向け、児童・生徒の交流会をはじめ、学校施設の整備や通学バスの運行シミュレーションなどを進めてきました。統合から約2カ月が経った今、児童・生徒の新しい学校生活の様子をお知らせします。

三木市立三木中学校



4月7日(木)に三木中学校で対面式が行われました。生徒代表の言葉には、「今日から一緒に、新生三木中学校を共に創っていこう。」という力強い思いが込められていました。

そして、8日(金)には入学式も行われ、市内最大の生徒数と校区を持つ新たな三木中学校がスタートしました。

活気あふれる学校生活

多様な意見にふれ、学校生活が今まで以上に

活気あふれるものになってきています。修学旅行や校外学習では、計画段階からお互いに協力して、話し合いを進めていく姿が見られました。

また、部活動では新たな仲間と共に、それぞれの目標に向かって、切磋琢磨しています。

通学の様子

□吉川・細川地区の生徒は、スクールバスで通学しています。校内には、バスの転回場所をはじめ、生徒が乗車時間

まで待機する教室を準備しました。また、校門付近の歩道や自転車道の整備、カーブミラーの設置など安全確保に努めています。



三木市立吉川小学校



4月7日(木)に吉川小学校でスタート式が行われました。11日(月)には入学式も行われ、全校生192名で新たな学校生活が始まりました。旧東吉川小学校の児童代表のあいさつでは、「積極的に周りの友だちの声に耳を傾け、常に感謝の気持ちを持ちながら、リーダーシップを発揮して全校生と仲良くしていきたい。」と力強く述べました。

吉川の4つの小学校(旧中吉川小学校、旧東吉川小学校、旧上吉川小学校、旧みなぎ台小学校)の良さを生かしながら、さらに魅力ある学校づくりに向けて、新たな歩みを進めています。

初めてのクラス替え

新2年生と新5年生では、初めてのクラス替えを行いました。友達が増えたことで、さらに交流の幅が広がり、学習に意欲的に取り組んでいます。

統合記念壁画が完成

吉川町内の全小学校の統合を記念して制作を進めてきた壁画が運動場に完成しました。子どもたちがお互いに手を携え、新たな吉川小学校を創っていこうとする思いがモチーフになっています。

